

平成 27 年 7 月 16 日

お疲れ様です。連絡係の稲垣です。

本日の部会参加のみなさまお疲れ様でした。実は、今回の保険者からの提案、譲歩（添付資料）は居宅部会の部会長の原田さんほか部会役員さんの働きかけで行政が動いていただけたんですよ。事業者が混乱せぬよう、また最終的に利用者さんが困らないよう市役所に働きかけたからいろんなことをしてもらえました。負担割合情報提供、税更正時の事業所への電話連絡など、他の行政に同じことはしてもらえないと思うので、つくづく原田部会長って素敵！リーダーシップ満載。かっこいいー。

さて、こんなにも褒めたから、何をオネダリしようか…。

さてさて、本日の部会の資料を再送しますご参加の方は、お手元にあるかと思いますが、ご参加頂けてない方もお見えでしたので、全員に再度お送りするようにしました。よろしくご査収下さい。

また、想定外の様々な事象等について、居宅部会事務局などに教えてください。皆様で失敗、トラブル、問題点は共有できることはさせていただきたく思います。よろしくお願ひします。

株式会社 五月商店

パナソニックエイジフリー介護チェーン各務原

介護支援部 稲垣 光晴